
prioridades, tais como a contratação de sistema de processo digital e a aquisição dos itens e equipamentos já aprovados por este conselho. E, submetido, a 

Joaquim Teixeira Alves, nºs 766 A e B, com área de 480 metros quadrados (16 por 30 metros), relacionado no processo nº 8.918/2024-Sefaz, tendo em vista 
que há outras prioridades já aprovadas para aquisição/contratação com os recursos do Fundo  Municipal de Proteção e Defesa do Consumidor, tais como a 
contratação de sistema de processo digital para o Procon de Dourados, e, também, a aquisição dos itens e equipamentos de informática, nos termos do que 

-

referentes aos meses de agosto a outubro de 2024. Dando seguimento à reunião, foram submetidos à análise do Comdecon os pedidos de contratação  de ser-
viços de empresa especializada em desinsetização, descupinização e desratização do prédio do Procon de Dourados e de contratação de serviços de empresa 
especializada em monitoramento e ronda 24 horas para o prédio do Procon de Dourados, e pelos membros do Comdecon que participaram desta reunião foi 
aprovada a utilização dos recursos do Fumdecon, para contratação, pelo período de um (01) ano, dos serviços de empresa especializada em desinsetização, 

-

não havendo nada mais a tratar, eu, Lenilson Almeida da Silva, secretário executivo, lavrei a presente ata que foi lida, aprovada e assinada neste ato por 

Lenilson Almeida da Silva (suplente):

Mayara Paula da Silva Marques Hortelan (titular):

Elcio Minoru Tanizaki (titular):

Flávio Donizete Delgado (suplente):

Jorge Lapezack Banhos Junior (suplente):

Agenor Marinho de Souza Júnior (titular):

ATA N° 27/2024
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MU-

NICÍPIO DE DOURADOS EM 21 DE NOVEMBRO DE 2024.

Aos vinte e um dias do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, às oito horas, reuniram - se os membros do Conselho Curador, na sala de reuniões 
do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados – PreviD, de maneira que foi realizada reunião ordinária deste Conselho, 
tendo como objetivo discutir a seguinte pauta: A) Substituição da Secretária Executiva dos Conselhos, B) Apresentação do Projeto de Digitalização, C) 

Nascimento, Blavett da Rocha Fucks, Lúcia de Fátima Silva Bellucci, Elizângela Tiago da Maia, José dos Santos da Silva, Luciene Machado de Oliveira. 
Os membros suplentes: Eugênio Mendes, Márcia Adriana Fokura, Karla Almeida Battaglin, os conselheiros: Gislaine Aparecida Alves Brito, Jucélia Hilária 

Huber Silva, o Diretor Financeiro Márcio Fernandes Vilela Rodrigues, a Diretora de Benefícios Gleicir Mendes Carvalho, o Diretor Administrativo Albino 
-

os conselheiros deliberaram por unanimidade a nomeação do supracitado Servidor como Secretário Executivo dos Conselhos bem como atribuição de 

(a) Secretário (a) Executivo dos Conselhos. Passando para o item “B”, a Diretora de Benefícios, informou que foi montado o projeto de digitalização dos 

Conselheiro Eugênio Mendes, levantou questionamento, no que tange o valor de R$ 0,49 (quarenta e nove centavos) por folha digitalizada, destacou que 
tal valor apresenta-se elevado e que este valor poderia gerar gastos extras ao Instituto. O Conselheiro José dos Santos da Silva destacou que o referido valor 
trata-se também dos serviços de digitalização, organização, preparação, indexação e armazenamentos de documentos e etiquetação de arquivos. Sanadas as 

para posterior apresentação e aprovação neste Conselho. No que tange ao item “C” o Diretor Financeiro apresentou a Política de Investimentos para o ano 
de 2025, dando destaques aos pontos relevantes da mesma, posterior a apresentação do Diretor Financeiro, foi levantadas dúvidas e questionamentos por 
parte dos membros do Conselho Curador, no que tange aos rendimentos e quantidade dos aportes em cada fundo da carteira de investimentos do Instituto, 

-
lheiros deliberaram por agendar reunião extraordinária no dia 26/11/2024. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente reunião ordinária tendo eu 
Carlos Alexandre Silva Gaia, estagiário do Conselho Curador, lavrado a presente ata que depois de lida e aprovada vai assinada por todos os Conselheiros 
presentes.

Hélio do Nascimento                                                  Blavett da Rocha Fucks

Lúcia de Fátima Silva Bellucci                                  Elizângela Tiago da Maia

José dos Santos da Silva                                             Luciene Machado de Oliveira 

Eugênio Mendes                                                          Márcia Adriana Fokura                    

Karla Almeida Battaglin
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